



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Autobahnzubringer bei Staßfurt wird saniert

Am Montag (14.10.) beginnen an der Landesstraße (L) 73 (Salzlandkreis) die Arbeiten zur Sanierung der Fahrbahn von der Kreuzung mit der L 50 (Richtung Neugattersleben/Bernburg) bis zur Einmündung der Kreisstraße (K) 1304 (Hohenexleben) Das Land Sachsen-Anhalt investiert rund 1,8 Millionen Euro in die Ertüchtigung der knapp 4,3 Kilometer langen Strecke im Bereich der A 14-Anschlussstelle Staßfurt.

Autofahrer müssen hier voraussichtlich bis Mitte Dezember mit Behinderungen rechnen und sollten vor allem mehr Zeit für die baubedingte Umleitung einplanen.

Die ausgeschilderte Alternativroute führt über die L 73 nach Staßfurt bis zum Knotenpunkt mit der L 71, weiter über die Bernburger bis zur Grenzstraße und dann auf der L 72 (Förderstedter Straße) bis zur Kreuzung mit der L 50 in Förderstedt. Von hier geht es nach Neugattersleben (Gegenrichtung analog).

Auch die A 14-Anschlussstelle Staßfurt ist während der gesamten Bauzeit voll gesperrt.

Der aus-/auffahrende Verkehr Richtung Halle muss solange die Anschlussstelle Calbe nutzen.

Der ausfahrende Verkehr Richtung Magdeburg fährt bereits am Kreuz Bernburg ab. Der auffahrende Verkehr Richtung Magdeburg wird zur Anschlussstelle Calbe geschickt.

Impressum: Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 3039114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de